



陽だまり

Everyone enjoys school life !!



令和7年 6月27日発行

行きました！修学旅行

5月28日（水）から30日（金）の3日間、3年生は修学旅行に行ってきました。

今年度の修学旅行では、「①歴史的文化遺産や豊かな自然、社会とのふれあいを通して見聞を広めるとともに豊かな心を養う」、「②宿泊を伴う集団生活を通して、集団規律を身に付ける」、「③お互いの交流を深め、親睦を図る」、「④班活動および集団生活を通して、社会生活に必要な行動様式・判断力を養うとともに、自主性・主体性を養う。」を目的に行いました。京都市内班別自主研修や集団宿泊、U.S.Jでの研修などの成果を学校生活で発揮してほしいと思います。



トイレ乾式化工事が始まりました

先月号でもお知らせしましたが、トイレの乾式化工事が始まりました。

工事は、トイレの器具や土間を完全に撤去、新たなものを設置し、玖珂小学校のようなトイレに仕上がる計画です。大きな音の出る作業は、夏季休業中を中心に行い、12月下旬には仮使用開始の予定です。

現在、中庭に仮設トイレを設置しているところです。ご来校の際は、仮設トイレをご利用いただされることになります。ご理解・ご協力をお願いします。

また、ランチルームの防水工事も予定されています。今年度は、屋上の防水工事を、来年度は室内の天井改修工事を実施する計画です。

これらの工事にともない、職員駐車場が業者駐車場や資材搬入口となりますので、インターロッキングを教職員駐車場とします。また、体育館外ステージ周辺が資材置き場等になります。あわせて、ご理解・ご協力をお願いします。

生徒総会 開催

6月26日（木）に、令和7年度生徒総会が実施されました。

今回の生徒総会に向け、各クラスで議題の1つである校則の見直しについて、話し合いを重ねてきました。総会当日も、多くの意見が出されました。

これから執行部は、校則改正に向け、総会での意見をまとめ、具体的なルール作りに取り組みます。



選手権予選・地区演奏会

山口県中学校選手権大会岩国支部予選と岩国地区演奏会が、6月7日（土）・8日（日）・14日（土）に、それぞれ開催されました。現在、中学校体育連盟が開催する大会は年に2回で、今大会が3年生にとって、最後の岩国市中体連主催の大会となりました。結果、多くの3年生が引退となりましたが、鍛えた身体能力を体育祭で発揮してほしいと思います。また、吹奏楽部は、県吹奏楽コンクールにむけて、さらに演奏に磨きをかけてほしいと思います。



玖珂中学校は、バスケットボール競技の試合会場となりました。14日は雨天で、駐車場となったグラウンドには、多数の轍が残りました。19日の昼休みに有志で整地作業を行いました。40名ぐらいの生徒が協力してくれました。

みなさん、ありがとう。

